

 Fecha:
 03-01-2025
 Pág.:
 8
 Tiraje:
 2.600

 Medio:
 El Divisadero
 Cm2:
 382,3
 Lectoría:
 7.800

 Supl.:
 El Divisadero
 VPE:
 \$531.034
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Profesores de Mallín Grande, Guadal y Puerto Bertrand se capacitan en Fortalezas del Carácter

Profesores de Mallín Grande, Guadal y Puerto Bertrand se capacitan en Fortalezas del Carácter

Coyhaique-. Profesionales de los equipos de 3 escuelas del SLEP Aysén, que son parte de Efecto Colectivo, se capacitaron en Fortalezas del Carácter, dictado por la Fundación Astoreca programa que comenzarán a trabajar en sus escuelas a partir de marzo 2025, en colaboración con Cuenca Viva y KommPakt Chile.

En ambiente de entusiasmo. compromiso y participación activa, profesores, equipos directivos y asistentes de la educación participaron de esta jornada, cuyo énfasis estuvo en la importancia de sumar a toda la comunidad escolar en la implementación del programa y así impactar positivamente en los estudiantes. Para Matías Moller, jefe de Formación de Fundación Astoreca "venir a Aysén es muy importante porque junto a nuestra experiencia con el Programa, y lo que hacen bien en la región y en las escuelas, podemos ayudar a que los niños, niñas y jóvenes del territorio puedan potenciar enormemente sus fortalezas, haciendo que puedan desarrollar una vida buena consigo mismo, los demás y el mundo".

A partir del año escolar 2025 las escuelas Libertador Bernardo O'Higgins de Puerto Guadal, Tulio Burgos Rivera de Mallín Grande y G-45 de Puerto Bertrand comienzan a trabajar, a través de la cultura escolar y la enseñanza explícita, fortalezas del carácter, tales como entusiasmo, propósito, respeto, afán de superación y hacer las cosas bien. Marisol Galilea, del SLEP Aysén, comenta que "el cambio de cultura de una escuela no



es de un día para otro, nos tenemos que ir convenciendo día a día, porque lo que uno hace en lo cotidiano debe ser con intención. Varios de los docentes participantes se veían muy motivados con lo aprendido, sobre todo por la importancia del reforzamiento de la parte socio afectiva de los estudiantes, por el nivel de la capacitación de tan buena calidad y tan atingente a la realidad que ellos enfrentan día a día en sus escuelas".

Explicó que mencionaron, además, la importancia de adquirir esta herramienta para

mejorar no solo el día a día, sino que también el futuro de sus estudiantes y así construir una sociedad mejor, ya que este programa inculca y fortalece lo que requiere el ser humano para ser un aporte a nuestra sociedad.

Fondo Efecto Colectivo es una iniciativa impulsada por Fundación Reimagina con el apoyo de BHP Foundation, que tiene el patrocinio de Mineduc y Unesco, alianza que busca promover, impulsar y escalar innovaciones educativas probadas para generar un impacto significativo en la transformación de la educación pública a nivel nacional.